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ASSEMBLÉE NATIONALE
14ème législature

sécurité des biens et des personnes
Question écrite n° 22397

Texte de la question

M. Éric Ciotti interroge M. le ministre de l'intérieur sur l'installation de caméras de vidéosurveillance sur la voie
publique et dans les transports. Il lui demande de bien vouloir lui indiquer dans quelle proportion le recours aux
moyens de vidéosurveillance sur la voie publique et dans les transports permet de contribuer fortement à
l'arrestation des auteurs de faits délictueux. Aussi, il lui demande de lui communiquer des statistiques détaillées
à l'appui de sa réponse.
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